

Migración organiza la bienvenida a Paisanos

Sábado 1 de noviembre de 2014
Zócalo Saltillo

El Instituto Nacional de Migración arrancó con el programa Paisano Invierno 2014, el cual tiene como objetivo brindar un paso seguro a los paisanos procedentes de Estados Unidos, principalmente, que visitarán a sus familiares en México por la temporada navideña.

<http://www.zocalo.com.mx/seccion/articulo/migracion-organiza-la-bienvenida-a-paisanos-1414821897>

Fortalecerán México y El Salvador esquema de retorno digno, ágil y ordenado de migrantes

Sábado 1 de noviembre de 2014
La Jornada

En su primera visita internacional después de asumir la Presidencia de su país, el salvadoreño Salvador Sánchez Cerén pidió a México dar seguimiento conjunto al tema migratorio “en el contexto de respeto y garantía de los derechos humanos”, y dar atención integral y diferenciada a grupos vulnerables, particularmente mujeres y niños. <http://www.jornada.unam.mx/2014/11/01/politica/011n1pol>

Inauguran un centro de asistencia humanitaria a migrantes en Oaxaca

Sábado 1 de noviembre de 2014
La Jornada

El sacerdote y defensor de los derechos humanos Alejandro Solalinde inauguró este viernes el Centro de Asistencia Humanitaria a migrantes en la ciudad de Chahuites, Oaxaca, extensión del albergue Hermanos en el Camino, AC.

<http://www.jornada.unam.mx/2014/11/01/politica/012n2pol>

En marcha, operativo de invierno Paisano 2014

Sábado 1 de noviembre de 2014
La Jornada

El Instituto Nacional de Migración (INM) pondrá en marcha este sábado el Operativo de Invierno del Programa Paisano 2014, “para garantizar el tránsito seguro” de mexicanos que vuelven al país en esta temporada invernal. El fin es evitar que los connacionales sean víctimas de robo, extorsión y otros delitos, así como de maltrato o actos de corrupción de servidores públicos.

<http://www.jornada.unam.mx/2014/11/01/politica/014n7pol>